

# Sitzung 2017-07-19

Protokoll
Datum=19.07.2017
Zeit=18:00 - 19:19
Protokollant= Frederik, Benjamin
Redeleitung= Tobias H.
Anwesende= Julius, Mark, Heiko, Frederik, Kevin, Tim J., Aron H., Jean-Pierre, Christian A. (bis 18:14), Jonas H., Tim P., Sial, Nadine, Jannik, Benjamin, Johannes, Tobias H.

## Post

- Muth-Rechnung

## Emails

- Am 19.08. findet der Game-Jam des Fachgebiets Kom statt.

## Mitteilungen

- Glaskasten
- Wegen der renovierung im A-Trakt, muss der Glaskasten geräumt werden.
- Es müssen Dinge in verschiedene Kellerräume geräumt werden, es werden dafür Helfer\*innen benötigt.
- Was wohin geräumt wird, wird im entsprechenden TOP besprochen
- Kanutour
- Dudel Bitpoll für die Kanutour ist offen.
- Zukunftstreffen
- Bitpoll für das Zukunftstreffen ist offen.

“

# Termine

- 20.07. Mathemusikabend

# Rückblick

- Jörn und Christian Fahr sitzen nun in der Kommission für Cognitive Science.

# Unterausschüsse & Gremien

“ \* BK-Besetzung (FBR) \* Realtime Data Analysis \* Es gab bereits eine BK \* Es ist mit einem großen Bewerbungsfeld zu rechnen \* Wird zusammen mit dem Fachbereich Maschinenbau besetzt

# Aufgaben

- Am Aufgabenbrett in D120 hängen Aufgaben, ihr könnt diese übernehmen.

# TOPs

## FSK-Stuff (FSK-Vertreter)

- Für die FSK werden die D120-Tassen benötigt, es muss darauf geachtet werden, dass diese auch während der A-Trakt-Renovierung zur Verfügung stehen
- Dazu gibt es einen eigenen TOP
- Bei der Terminierung der Sitzungstermine für die vorlesungsfreie Zeit muss darauf geachtet werden, dass sich diese nicht mit dem FSK-Termin überschneiden

## Schrankschlösser (JvW)

- Wir besitzen Stahlschränke für die wir keine Schlüssel mehr besitzen.
- Es sollen neue Schlösser beschafft werden, die wir wieder schließen können

“

## KIF-Berichte (KIFfel)

- Vertagt

## A-Trakt: Räumen von Räumen (Alle)

- Da im Lzi die Decke erneuert wird, wird der A-Trakt gesperrt.
- Wir müssen den Glaskasten räumen
- Außerdem ist ab kommenden Montag das Treppenhaus im A-Trakt (Ost) nicht benutzbar
- Wir können daher in dieser Zeit A028 nicht benutzen und müssen alle Dinge, die wir benötigen in andere Räume bringen
- In A028 kann weiterhin alles gelagert werden, das in den nächsten Wochen nicht benötigt wird
- Ansonsten haben wir nur D120, E028, die Tropfsteinhöhle und die Stahlschränke im Kopierraum als Lagerort zur Verfügung.
- Nach der Sitzung wird mit dem Umräumen begonnen
- Heiko ist dafür verantwortlich, dass der Glaskasten geräumt wird
- Benjamin kümmert sich darum, dass alle wichtigen Dinge aus A028 geholt werden
- Die Tütenorgas der Ophase haben die Verantwortung, alle Restbestände, die für die Ophase notwendig sind, aus A028 zu holen
- 

## Sitzungstermine vorlesungsfreie Zeit (Alle)

- Wir wollen die Termine im zwei Wochen Takt setzen.
- Die Termine sind: 02.08., 16.08., 06.09., 20.9. und 4.10.
- Die erste reguläre Sitzung findet dann am 18.10. statt, ab dann wieder wöchentlich

## Sonstiges

FS Account Antrag Aron H.

- Er benötigt den Account, um die Aufgabe des Hauptverantwortlichen für die Antworten auf Mails an fs@ zu übernehmen.

Beschluss		
Wir beschließen, dass Aron Heinecke einen FS-Account erhält.		
Ja	Nein	Enthaltung
10	0	7

Aron erhält einen FS-Account.

---

Revision #1

Created 17 October 2019 16:08:20 by skriptwesen

Updated 22 April 2021 13:33:38 by skriptwesen